
【年次総会】

総会に先立ち定足数の確認を石川幹事よりお願

い致します。定足数（会員数37名中26名出席）の

確認を行い、本総会が成立することを宣言。

クラブ細則に基づき、先週の例会で2019～202

0年度役員・理事及び会計監査候補を指名し、皆

様に公表しております。クラブ細則第6条第１節によ

り、本日の年次総会で「選挙」を行うように定められ

ています。これより候補者名を申し上げてご承認を

諮りたいと思います。

【役員】辻彰彦（選挙済み）・富澤克司（選挙済み）

鈴木洋子、北砂明彦、橋本日吉、小倉一道

【理事】中村友彦、新村千成、入江公敏、

竹野国敏、野口宏

【会計監査】髙橋清、石川健次

以上の方々でございます。次年度の役員・理事

及び会計監査のそれぞれの候補者に対し賛成の方

は拍手をお願致します。

過半数を超える拍手を頂き有難うございました。

規定によりますと過半数の賛成で承認となりますの

で、各候補者の方々の当選を宣言致します。

それでは辻会長エレクトより代表してご紹介と御挨

拶をお願いします。

今月は「疾病予防と治療月間」です。

先日、眼下に行った折、視力検査部屋の高窓か

ら、1個の柿の葉が、寄り添うように風に吹かれてい

るのが見えました。何本かの枯れ枝にただそれだけ

が見え、ふと昔読んだ、オー・ヘンリーの短編小説

「最後の一葉」を思い浮かべました。

粗末なアパートに住むジョンジーは肺炎に冒され、

次第に生きる気力を失っていました。窓の外に見え

る壁を這う枯れかけたつたの葉を数えて、あの葉っ

ぱが散ってしまう時は、自分の命も終わると。ところ

が、夜通し強い雨と風が吹きましたが、翌朝壁を見

ると、1枚の葉がレンガにへばりつくように残っていま

した。同じアパートに住む貧しい老画家が、ジョンジー

の事を知って、雨に打たれながらレンガに描いた最

後の一葉でした。数日後、老画家は肺炎で亡くなり

ましたが、ジョンジーは生きる力を取り戻したという話

でした。

私はこの部屋から柿と葉がよく見えるように、視力
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【 本日のプログラム 】 12月9日 移動例会 「交通事故撲滅大作戦」 会場 大和自動車学校
【 次回予告 】 12月12日 夜間移動例会 「クリスマス家族例会」 会場 北京飯店

【 第1927例会 】 平成30年12月6日（木） 【 司会SAA 】 橋本 日吉 君
【 斉唱 】 「君が代」 「それでこそロータリー」 【 ソングリーダー 】 新村 千成 君
【 ゲスト 】 片野敏勝 様、小泉幸彦 様、ファン レ グェン 様

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 8名(敬称略)

37名 26名 76.47% 67.65% 5名
原嶋、橋本（吉）、池澤、川名、苗加、玉川、
梅田、梅野

会長の時間 鈴木 洋子 会長
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検査もよく見えると良いわと、思わず呟いて、看護

師さんに笑われてしまいました。

本日の卓話は「これからの介護のあり方について」

です。団塊世代の人々が高齢者の仲間入りです。

暗い話題になるかもしれませんが、何か希望が持て

るヒントを頂ければと思います。

親睦活動委員会 新村 千成 副委員長

会員誕生日 石田 卓也 君 12月15日

配偶者誕生日 小倉 久美子 夫人 12月18日

結婚記念日 長野 俊八 君 12月14日

創業記念日 石田 卓也 君 12月6日

「これからの介護のあり方について」

合同会社UCS 福祉の便利屋 ゆこす

代表社員 片野 敏勝 様

執行役員 小泉 幸彦 様
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卓 話

委 員 会 報 告

本日の歌（唱歌）

「冬景色」

米山奨学生 ファン レ グェン 君
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鈴木 洋子 会長・石川 達男 幹事
本日の卓話「これからの介護のあり方について」

のお話を頂く、社会福祉法人大地の会 片野様、
小泉様、よろしくお願いいたします。
橋本 日吉 君

片野敏勝様、本日は、お忙しい中ありがとうござ
います。本日の卓話楽しみにしております。
新村 千成 君

本日は、4つのテストを担当させて頂きます。皆さ
ん、元気よくお願いいたします。
石田 卓也 君

誕生日のお祝い、また創業記念日のお祝いまで
いただき、ありがとうございます。
長野 俊八 君

結婚記念日のお祝いいただき、ありがとうござい
ます。
小倉 一道 君

妻の誕生日を祝っていただき、ありがとうございま
す。。
辻 彰彦 君

本日は、次年度の役員・理事および会計監査の
ご承認いただき、ありがとうございました。

スマイルボックス 辻 彰彦 委員長 本日 \8,000 累計 \３３９，６８２


